

CURRICULUM VITAE

Nombre: Ma. Lucila Robles Ramos lurobles@cucea.udg.mx y lucyrobes@live.com.mx

Licenciatura en Administración de Empresas, 1992; Maestría en Planeación de la Educación Superior, 1997 y Doctorado en Gestión de la Educación Superior 2017, en el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara.

Profesora Investigadora Titular “C” en el Centro para la Calidad e Innovación de la Educación Superior (CCIES) del Departamento de Recursos Humanos del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de la U de G. de 2005 a la fecha.

Participación como adjunto en el proyecto de investigación en Red Desarrollo y Consolidación de los Modelos Académicos en los Centros Universitarios de la Universidad de Guadalajara 1994-2004.

Participante en el equipo de investigadores sobre temas relacionados con el “Estudio sobre Calidad en las Universidades de América Latina y España”, “Calidad en la Educación Superior: Políticas en Universidades de América Latina y España” y “Determinantes y orientaciones de la calidad de la educación superior en América Latina y España”, universidades participantes: la Universidad del País Vasco (España), Universidad de Guadalajara (México), Universidad Nacional de la Plata (Argentina) y la Universidad de Santiago de Chile (Chile), financiados por la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI).

Participante en el equipo de investigadores en el proyecto “Responsabilidad social y solidaria. La educación superior mexicana ante la pandemia del COVID-19 solicitado por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES).

Se ha participado en la publicación de 7 artículos en revistas científicas, en 18 capítulos y en la coordinación de 6 libros. Participación como ponente en 35 eventos profesionales nacionales e internacionales.

Reconocimiento a Perfil Deseable a Profesores de Tiempo Completo (PRODEP), que acredita la Subsecretaría de Educación Superior, desde 1999 a la fecha. Integrante del Cuerpo Académico UDG-CA-124 “Calidad e Innovación de la Educación Superior” reconocido por PRODEP desde 2000 a la fecha y representante del mismo del 2019 a la fecha.

Titular Académica ante el H. Consejo del **Centro** Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de agosto de 2022 a julio de 2023, Integrante Suplente de la División de Gestión Empresarial de CUCEA de agosto de 2022 a julio de 2023, Miembro Propietario de la Comisión Dictaminadora de Ingreso y Promoción del Personal Académico del CUCEA periodo del 1 de agosto de 2022 al 31 de julio del 2024. Integrante del Colegio del Departamento de Recursos Humanos de agosto de 2022 a julio de 2023.

Miembro fundador de la Cátedra UNESCO “Género, Liderazgo y Equidad” de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura, con sede en CUCEA a partir de febrero del 2007 a la fecha y Miembro fundador de la Cátedra UNESCO “Innovación Social y Emprendimiento” de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura, con sede en CUCEA a partir de febrero del 2007 a la fecha.

Se realizaron estancias académicas cortas en: la Universidad Autónoma de Barcelona, España, Universidad Nacional de la Plata, Argentina, Universidad de Panamá, Panamá, Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa, México, en la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Bilbao de la Universidad del país Vasco, España.